

DIE JUGEND – DIE ZUKUNFT

Franz Heilig / Gerhard Harich

Der Träume hat, der kann Ziele setzen;
der Ziele hat, der kann daran glauben;
der Glaube hat, der hat Vertrauen;
der das Vertrauen hat, hat Kraft und Willen;
und der Kraft und Willen hat, der kann die Träume und Ziele
verwirklichen!



Serbische Jugendtanzgruppe Sivac

Jung zu sein = ist eine Freude
Jung zu sein = heißt Kraft und Gesundheit
Jung zu sein = heißt Optimismus
Jung zu sein = heißt Tatkraft
Jung zu sein = heißt Träume zu haben
Jung zu sein = heißt Glaube
Jung zu sein = das ganze Leben voller Träume, steht vor uns
Und das Leben heißt = Verwirklichung der Träume!!!



Donauschwäbische Jugendtanzgruppe aus St.Louis/USA

**Die Jugend ist der Hoffnungsträger, die Zukunft der
Donauschwaben.**

**Alles, was ihr plant, macht und schafft, dient zum Fortbestand
unserer donauschwäbischen Volksgruppe.**



Ungarndeutsche Jugendtanzgruppe aus Szar

**Die Muttersprache, die donauschwäbische Kultur und Identität
verkörpern allgemein menschliche- und gesellschaftliche Werte, die
stets und immer, und überall vertreten werden müssen. Es muss ja
sogar im Blut verankert werden. Wenn ihr gemeinsame Ziele setzt,
sollt ihr das immer vor Auge halten.**



Donauschwäbische Jugendtanzgruppe aus Chicago/USA

Bilderreigen mit verschiedenen Kinder-/Jugendtanzgruppen



Donauschwäbische Jugendtanzgruppe Mosbach



Banater Schwaben Nürnberg



Kindertanzgruppe in Tracht



Jugend- und Kindertanzgruppe der Banater Schwaben Spaichingen

Liebe donauschwäbischen Landsleute,
liebe Mramoraker,

als Landsmannschaft im Mutterland, stehen wir in der besonderen Pflicht, die donauschwäbische Jugend bei der Traditions-, Kultur- und Brauchtumpflege aktiv zu unterstützen und zu fördern. Die Jugendarbeit ist für unsere Zukunft und unseren Fortbestand eine sehr wichtige Säule in der Arbeit der Landsmannschaft und im Zusammenhalt des Volksstammes der Donauschwaben.

Insbesondere sollten wir den Fortbestand der Tanz- und Jugendgruppen stärken und das gut funktionierende Zusammenwirken vorantreiben. Die Jugend- und Trachtengruppen sind unsere Repräsentanten donauschwäbischer Kultur und des Brauchtums. Sie sind auch eine der wichtigen Grundlagen für unser Fortbestehen.



Die Mramoraker haben so viele schöne einzigartige Trachten, die leider immer mehr in den Hintergrund geraten sind und vergessen werden. Eine Trachtengruppe gibt es leider auch nicht mehr. Vielleicht gelingt es uns diese Tradition wieder wach zu rütteln.

Tradition, Kultur, und Brauchtum sind nicht nur unsere Wurzeln, sondern stehen für Gemeinschaft und Zusammenhalt. Respekt, Aufmerksamkeit, Unterstützung und Wertschätzung, sind nur wenige Schlagwörter, die hier genannt werden sollten. Zusammen können wir unsere Ziele erreichen und zusammen sind wir stark!!!

gez. Gerhard Harich

1.Vorsitzender / HOG Mramorak